

Rund um Eidengesäß

Rosemarie und Peter Knutzen

Sonntag 12. 5. 2019

8:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Peter Knutzen

Die ca. 13 km lange Wanderung begann an der „Alten Schule“ in Altenhaslau und führte zum großen Teil über einen Rundwanderweg des Ortes. Jetzt galt es, die Höhenlage von Eidengesäß zu erklimmen. Wir wanderten am Eichelberg vorbei und erreichten, ohne große Mühe, die Höhenlage. Mit einem herrlichen Ausblick über das Kinzigtal, den Hängen des Taunus, dem Frankfurter Fernsehturm und den Windrädern im Hanauer Land wurden wir belohnt. Weiter ging es in den Eidengesäßer Forst, wo wir von schöner „Kunst im Wald“ überrascht wurden. Links und rechts eines Waldabschnittes befanden sich Kunstobjekte aus Ton, Holz und Stein, die kreative Menschen hergestellt haben und perfekt in die Natur des Waldes eingefügt hatten. Die Wanderung ging vorbei am Eidengesäßer Wildgehege, in dem unter anderem zwei weiße Junghirsche zu sehen waren. Weiter ging es an der Jugendherberge Geislitz vorbei direkt zu unserer Mittagsrast im Ort.

Nach dem wir uns gestärkt hatten, wanderten wir über die Feldwege zurück zum Ausgangspunkt nach Altenhaslau.

An der Wanderung nahmen 23 Wanderfreunde teil.

